市街地より60数キロ離れた山間地に位置し 北は長野県・山梨県に接する静岡県最北端の地 赤石山系の高い山々に囲まれ井川湖に面した







## 井川こども園

令和6年 夏号







6月…南アルプスユネスコエコパーク 10周年記念植樹に参加してきました。 ミズナラの植樹を行ってきました。 こんな経験は、井川ならではの体験です



## 今年度の重点目標 "やってみたい"が広がり"おもしろい" でつながっていく

今年は、どんな遊びのテーマになるか・・・担任は子どもと遊びを深めながら、 5月くらいに、「落ちる:流れる:すべる・・・」このワードで繰り返し楽しむ姿を 見つけ、1年を通して遊びテーマとして展開することにしました。

夏は、雨どいを使って水を流し、ボールや紙で作った製作物が流れて行くのを楽し んでいました。

そこからどんな発想が出るのかな・・・と思っていたところ、流しソーメンへ。 竹を使って本格的な流しソーメンへとつながりました。







今年の夏は猛暑が続きましたぬ



遊びのテーマ"落ちる・流れる・すべる"から「流 しソーメン」へと発展!

地域の方の協力で、いろいろな太さの竹をいた だきました。

竹を切るための"なた"や"のこぎり"の準備、 使い方、竹を使った器の制作など、丁寧に教えて くださいました。

